
KURZMITTEILUNG

Alexander Bezborodov nimmt am Automobilforum TIAF 2019 teil

Vom 26. bis 28. Februar 2019 fand in Kasan, mit Unterstützung der führenden internationalen Messemarke auf dem Gebiet von Autoersatzteilen, Komponenten und Wartungsgeräten Automechanika 2019, zum fünften Mal das Internationale Automobilforum TIAF statt. Organisiert wurde die Veranstaltung durch die Association of European Businesses (AEB), das Ministerium für Industrie und Handel der Republik Tatarstan, die russische Vertretung der Messe Frankfurt GmbH und die OAO Kasanskaja Jarmarka.

Teilnehmer der feierlichen Eröffnungszeremonie und der Messe waren u. a. der ehemalige und erste stellvertretende Premierminister der Republik Tatarstan R. K. Nigmatullin, der Geschäftsführer der Association of European Businesses Dr. Frank Schauff, der stellvertretende Premierminister der Republik Tatarstan und Minister für Industrie und Handel der Republik Tatarstan A. A. Karimow, der Präsident des Gemeinschaftsunternehmens Ford Sollers A. Sch. Schirinow sowie der stellvertretende Generalkonsul der Volksrepublik China in Kasan Cheng Wie.

Am Anfang des Forums stand die Veranstaltung: „Vom Hype um das autonome Automobil bis zur Einführung, gemeinsam mit der NTI Avtonet“, bei der Alexander Bezborodov, Partner des Moskauer Büros von BEITEN BURKHARDT mit einem Vortrag zum Thema „Rechtliche Regulierung: technisches Reglement, Besonderheiten der Betriebszulassung, Haftung“ auftrat. An der anschließenden Diskussion beteiligten sich auch Vertreter von IBM, RGRAUTO Solutions, der Bürgermeister der Stadt Innopolis, der Vertreter der Universität Innopolis sowie Vertreter der Arbeitsgruppe AVTONET. Die Teilnehmer erörterten mit dem Publikum, wie hochautomatisierte Automobile miteinander kommunizieren werden, sowie Entwicklungstendenzen, Prognosen und gesetzliche Aspekte.

Traditionell fand im Rahmen des TIAF supported by Automechanika eine erfolgreiche Messe mit mehr als 150 teilnehmenden Unternehmen statt.